

A man with glasses and a beard, wearing a light-colored jacket, is speaking into a microphone on a stage. The background is dark with green and blue abstract patterns.

JAN
STASSEN

Speaker, Experte für Werte &
gesellschaftliche Innovation

„Ich gestalte interaktive Formate, die
Menschen ins Gespräch bringen – über
Werte, Gesellschaft und Zukunft.“

*"I design interactive formats that get
people talking – about values, society,
and the future."*

ABOUT JAN STASSEN

GRÜNDER | TEDX SPEAKER | BERATER FÜR WERTE
FOUNDER | TEDX SPEAKER | ADVISOR ON VALUES

Jan Stassen ist Speaker, Gründer und Berater mit einem interdisziplinären Blick auf Werte, Transformation und gesellschaftlichen Wandel. Als TEDx-Speaker, Mitgründer des Museums für Werte und Berater bei TAEC bewegt er sich an der Schnittstelle von Kunst, Kultur, Wirtschaft und Technologie. In seinen Vorträgen und Workshops zeigt er, wie Werte nicht nur definiert, sondern bewusst gelebt und als Motor für Veränderung genutzt werden können.

Er hält Keynotes und Workshops auf Deutsch und Englisch, mit Schwerpunkten auf wertebasierter Transformation, Innovation durch Kultur und der Rolle von Werten im gesellschaftlichen Wandel. Seine Arbeit hat Unternehmen, Institutionen und Organisationen weltweit inspiriert, Werte in Führung und Strategie zu integrieren.

Jan Stassen is a speaker, founder and advisor with an interdisciplinary perspective on values, transformation, and societal change. As a TEDx speaker, co-founder of the Museum für Werte, and advisor at TAEC, he operates at the intersection of art, culture, business, and technology. His talks and workshops empower individuals and organizations to not just define values but to embody them—turning them into catalysts for meaningful change.

He delivers keynotes and workshops in English and German, focusing on values-based transformation, innovation through culture, and the role of values in societal change. His work has impacted organizations, institutions, and businesses worldwide, shaping how they integrate values into leadership and strategy.



WHY VALUES MATTER

- WARUM WERTE DER SCHLÜSSEL FÜR UNSERE ZUKUNFT SIND

Werte sind unsichtbar – und doch bestimmen sie alles: unsere Entscheidungen, unser Miteinander, unsere Gesellschaft. In Zeiten von Unsicherheit und Umbrüchen werden sie oft als abstrakt diskutiert. Doch was wäre, wenn wir sie spürbar machen könnten?

Das Museum für Werte gestaltet interaktive Formate, die Menschen einladen, Werte nicht nur zu definieren, sondern mit ihnen in Aktion zu treten.

Meine Talks zeigen, welche Rolle Werte in Demokratie, Bildung und gesellschaftlichem Wandel spielen – und wie sie als Katalysatoren für Veränderung wirken können. Anhand inspirierender Projekte, von partizipativen Ausstellungen bis hin zu Workshops mit Jugendlichen und Unternehmen, demonstrieren wir, wie Werte erlebbar werden – und welche Kraft sie für die Zukunft haben.

- WHY VALUES ARE THE KEY TO OUR FUTURE

Values are invisible – yet they shape everything: our decisions, our interactions, and our society. In times of uncertainty and change, they are often discussed in abstract terms. But what if we could make them tangible?

The Museum für Werte designs interactive formats that invite people not only to define values but to engage with them in action.

My talks explore the role of values in democracy, education, and societal transformation – and how they can serve as catalysts for change. Through inspiring projects, from participatory exhibitions to workshops with young people and businesses, we demonstrate how values can be experienced and the powerful impact they have on shaping the future.

WHAT DOES THE AUDIENCE TAKE AWAY?

WAS NIMMT DAS PUBLIKUM MIT?

- Wie Werte Entscheidungen in Gesellschaft, Politik & Wirtschaft formen
 - Wie Interaktive Formate Werte greifbar und verhandelbar machen
 - Praxisnahe Einblicke aus der Arbeit mit jungen Menschen, Institutionen
 - Das Wertebewusstes Handeln entscheidender denn je ist – für Individuen & Gesellschaft
-
- *How values shape decisions in society, politics, and business*
 - *How interactive formats make values tangible and negotiable*
 - *Practical insights from working with young people and institutions*
 - *Why value-conscious action is more crucial than ever – for individuals and society*



EXPERIENCE & REFERENCES

ERFAHRUNG & REFERENZEN

Von Werten und Milieus – Hintergründe des Wertemilieuansatzes

MITEINANDER REDEN, 2024, Online

Soziale Infrastruktur für das 21. Jahrhundert

UNESCO-Welterbestätten Deutschland e.V. 2022, Bad Langensalza

Generationengerechtigkeit im Fokus

Urania Berlin e. V. 2023, Berlin

Why Values Matter

The Hague Talks 2020, Berlin

Was ist Gut 2023

Deutscher Design Club e.V.2023, Frankfurt am Main

Why Values Matter

TEDx Talk 2018, München

Wert & Zukunft

Humboldt Forum 2025, Berlin

MITEINANDER REDEN



Urania Berlin

HAGUE TALKS



TEDx München



WATCH THE TED TALK

WERTE GEMEINSAM ERLEBBAR MACHEN

LET'S BRING VALUES TO LIFE

Lass uns gemeinsam über die Werte sprechen,
die Zukunft gestalten!

Ob Leadership, Innovation oder gesellschaftlicher Wandel – meine Keynotes und interaktiven Talks bieten neue Perspektiven und konkrete Impulse.

Let's talk about the values that shape the future!

From leadership and innovation to societal change – my keynotes and interactive talks provide fresh perspectives and tangible insights.

[Request a Talk](#)

GET IN TOUCH

Jan Stassen
Speaker
+49 177 833 473 5
jan@wertemusuem.de

Museum für Werte
MfW Studio ix gUG

[Website](#)

Studio Adresse
Kreuzbergstrasse 37/38,
10965 Berlin